
 

 
方瑒 

因为在国内有些演出相关的策划经验，因为石川老师

的信任，我担任了 19 年的艺能发表会的策划一职。今年

我们尝试了多媒体投影舞台，虽然中间遇到很多技术难

题，时间也很紧张，但是在大家一致努力下，我们成功地

实现了这一挑战，舞台效果也得到了大家的认可。在舞台

背后听到同学们的掌声，看到出演者们辛苦而开心的笑

容，我觉得真是一次难得珍贵的体验。感谢所有出演者和

在幕后默默付出的工作人员，感谢老师们的支持和指导。

希望咱们的艺能发表会推陈出新，越办越好！ 

 

 


